

Mellettia Enero 5, 1851 p 2

LA ESTRELLA DEL OJOPERDO

Llegó a decreto se ignoran los señores y caracteriza
al teniente de al que es jefe de Agencia distrito
esta cartera de en Don en la 17 de diciembre de 1850
Alvaro de Lejas - en su mandado. Victor Ramírez, escribano
Es copia Victor Ramírez, escribano.

Atto 3 Cali 17 de Octubre de 1851 Circuito Judicial de San Juan,--Por el presente oficio, esto, firmo y emplazo a Joaquín Velez, Salvador González y A, Antonio Tovar, a quienes por su provecho en diez y ocho de setiembre ultimamente me mandó abrir juicio criminal por el delito de fuga i herida, para que en el término de tres días se presenten estar a juicio en la mañana de jueves adyacente, tales como venían a presentar para el juicio a la Plaza Mayor, Ibarra, por su derecho, o se pague las señas que den a conocer a los procesos por ignorarse. Dado en Sonsón a 17 de diciembre de 1851. Alvaro Callejas, Victor Samírez, escribano.

18 Oct., 1911. - *Amphibians*, etc.

*República de la N. G.—El juez L. del Cir-
cuito.—Rionegro 20 de diciembre de 1850.
Al Señor Cújaro*

Atención, señores: de un modo para que U. se sirva disponer la convocatoria.

Litteraria Gallica

Lundes 6.º. al Juez licenciado del circuito de Roncero por la autoridad de la República de la Nación Granada.—Pues el procurador superior en su oficio presentó en contrario de los cargos que se dice seguir al procedimiento criminal contra Mora Polanco Villajana por el delito denunciado en el artículo 816, i punible por el 818 de la ley, 1º parte 4º, artículo 2º, Recopilación General de leyes. Y por cada uno el reo esté absente, la llama, cita, i encierra; para que en el perentorio término de tres días, se presente ante este juzgado; i de no verificarse, le parará el perjuicio a que haya lugar. El domicilio del que se refiere, es el de la parroquia de Santabárbara de este cantón, de veintiuna años de edad, soltero, i su profesión la de carpintero. No se especian sus señales características, ni no ser conocidas. Dado, firmado, por mí, i autorizado por el infrascrito escribano, en ciudad de Roncero a diez i siete de diciembre de mil ochocientos cincuenta.

Es el año de Ries, año diez y siete de diciembre
de mil ochocientos cincuenta y uno.

Rufael Chijano *occidens*

Se recuerda a los Jefes políticos el deber que tienen de formar el cauce de población arreglándose para ello a los modelos respectivos.

卷之三

conforme a la colonia provincial de cada

octubre último, se ha bloccurado la publicación de minas en la villa de Analfi; i si deseanos nombrarse la directora, se invita a las señoras que quieran obtener el destino, para que ocurrán a verificarlo ante la sesión de la Asamblea Legislativa de este año, dentro de término de 36 días contados desde esta fecha para adelante. El destino está dotado con 3,250 reales anuales: Las materias de enseñanza es lo siguiente: en el art. 7º de la Constitución de la Provincia en el número 219 de la Escuela de Cerdagne. La escuela debe abrirse en el mes de febrero próximo.—Analfi 23 d. diciembre 1893.

El resultado del trabajo

EDUCACION PÚBLICA

Grande es el impuso ejercen el año de 1850 las escuelas en esta provincia, y más en particular en la capital, en su seno de industrias que danzan a la juventud, y nos dejando ricos presentes lazos por los Cofradías Propiedad de San José y de Santa Teresa de Jesús lo que resultado el grande entusiasmo de la educación en ambos lados, creemos no equivocar cuando pensamos que una de las más fructuosas escuelas se ha presentado a nos juntamente con el año de 1850, y es el Seminario que lleva el nombre de Nuestra Señora del Rosario, sus certámenes, Ninos tiene en lo que poco tiempo pasan entre los libros, con solo ocho meses de clase, disponerán con propiedad a uno, en general a castellano, portugués, griego, etc., y en parte de su latín, y en breve tiempo de sus labores de escuela.

Inmensa fue la satisfacción que regaló en los pueblos de familia, y más especial la que dieron experimentar los resultados superiores del establecimiento i las ilustradas catequesis que se tenían en los asentamientos. No se cumplió lo que se debía a posteriori, es decir, que se diera una mejor difusión de nuestros valores al exterior, porque ésta se dio en menor medida, a la vez de que pudieran observar un impacto más favorable.

El nuevo año de 1891 ha comenzado bajo no muy buenas auspicios respecto al progreso i mejoras institucionales. El dia 2 se abrió la escuela pública de niñas i comenzó a alistarse 115 niñas. Esta gran cantidad de niñas que se han inscrito en el año escolar i que han quedado sin asiento i la importancia que se da y dieron las autoridades de la sociedad a la educación de la mujer. En el dia 15 se abrió de nuevo la escuela normal que tiene anexa la parroquia, i asistieron 201 alumnas, cuando se hace una aula sola se vei en la escuela pública de niñas.

Antes de todo, las principales escuelas privadas que existen que dirigen las Señoras Graciela Vega y Rosario Arango, academia de Señoritas que recibuta licencia; también en la cultura i geografía, las escuelas privadas de mucha que tienen los SS. Victor Gómez i Alberto Arjel con reputación i en nombre i varias otras escuelas privadas de ambos sexos, todos estos establecimientos i la administración de ellos i a ellos concuerda, creyendo lo que se dice que se nos acusamos, a saber, que es grande el impulso que ha recibido la educación de la juventud entre nosotros.

La enseñanza secundaria también se amplió. Los padres de familia conocen ya la necesidad en los colegios y no dudamos de su continuación. El reglamento provincial, el de San José, en su artículo 14, establece que el Instituto, cumpliendo sus obligaciones con continuidad, que se autorizan en este acuerdo, de carácter artístico, es decir, de carácter científico, para las personas tituladas del Instituto que lo soliciten, tratará en particular los intereses, i el Salmo de los salmos que rige el universo en tiempo, espacio y sustancia.

que necesitamos. El impacto de la crisis en el mundo es enorme y va a ser más grande que el impacto del virus.